



Le collège d'Eton interdit les smartphones aux élèves de 9e année

- [09/07/2024](#)

Le collège d'Eton a annoncé qu'il sera interdit aux élèves de 9^e année d'apporter des smartphones à l'école à partir de septembre. Ils recevront à la place des téléphones Nokia.

L'internat privé masculin, autrefois fréquenté par les princes William et Harry, a déclaré que les élèves de 13 ans devront transférer leurs cartes SIM vers les Nokia qui ne permettent que d'appeler et d'envoyer des SMS. Ils devront renvoyer leurs smartphones à la maison.

Les élèves recevront également des iPads « pour soutenir les études académiques » et « des contrôles appropriés resteront en place pour les autres groupes d'âge », a déclaré un porte-parole d'Eton.

Lorsqu'ils sont utilisés de manière responsable et avec modération, [les smartphones] peuvent constituer un élément clé de la vie de l'adolescent moderne et peuvent créer des réseaux sociaux positifs et donner accès aux nouvelles et aux opinions du monde entier. Cependant, malgré ces aspects positifs, il existe également des défis associés et des domaines potentiels de préoccupation, en particulier en ce qui concerne la socialisation, l'utilisation abusive et excessive et l'impact sur la santé mentale et physique.

—Mike Grenier, directeur adjoint du service pastorale du Collège Eton

Dépendance : Des études ont prouvé que l'utilisation d'un smartphone entraîne une dépression et une baisse des résultats scolaires chez les adolescents. Le collège Eton est l'une des quelques écoles qui tentent de lutter contre ce phénomène.

En savoir plus : Lisez « [Comment vaincre la dépendance aux écrans](#) ».